



Xóchitl Gálvez y Luis Cházaro advierten que con votos a oposición hacen trabajo a **Morena**

RAÚL RAMÍREZ

Los legisladores federales **Xóchitl Gálvez** y **Luis E. Cházaro**, refrendaron su llamado a la dirigencia del **Partido Movimiento Ciudadano**, a sumarse a la coalición opositora que, junto a organizaciones de la sociedad civil, han conformado el **Frente Amplio por México**, con miras a ganar la **Presidencia de la República en 2024** (así como el gobierno de la Ciudad de México, en el caso del coordinador de la bancada perredista en San Lázaro), y emplazaron a **Movimiento Ciudadano** a "**ser la diferencia**" para que las candidaturas de la oposición logren el objetivo.

Convocados por la organización civil "**En Esta Esquina**" para discutir si "**la Alianza PAN-PRI-PRD es la mejor opción para vencer a Morena en 2024**", **Cházaro** y **Gálvez Ruiz** acudieron en defensa de la alianza opositora ante el ex panista **Carlos Castillo** y el **Secretario General de Acuerdos de Movimiento Ciudadano, Juan Ignacio Zavala Gutiérrez**.

"*Distraer votos de la oposición - porque MC resta votos a la oposición, no le quitan votos a MORENA - es hacerle el trabajo a MORENA. Yo te invito, Juan Ignacio, te conozco bien, conozco tus postulados ¡habla con Dante! ¡No van a ganar, y si pueden ser la diferencia en que el candidato de la oposición, no alcance (por los programas sociales) el objetivo!*", previno **Cházaro** al emecista ante un audi-

torio que terminó por respaldar con el 68 por ciento de las opiniones favorables, a la coalición.

"*¡Es, todos juntos para el andamiaje democrático no de hoy, sino de los siguientes 30 años! porque si vuelve a ganar MORENA -ya lo dijo Adán Augusto- ¡quieren cuatro o cinco sexenios! Quién sabe si haya país para que sigamos discutiendo en la siguiente década*" advirtió al tiempo de recordar que "*si MC hubiera acompañado a la coalición en 2021, tendríamos mayoría en la Cámara de Diputados y hubiéramos podido detener presupuestos a capricho del Presidente*".

Xóchitl Gálvez reconoce que ya los jóvenes "**no están en la misma idea de quienes estudiaban en los años 70**" "**ser de izquierda**" y a **Marx**.

Hoy existen más causas que ideologías y, por lo tanto, hay más causas que partidos, estén bien éstos o no. Que, ciertamente, en todo el mundo hay una crisis de partidos; pero mientras vivamos en un sistema que los coloca como el vehículo para acceder al poder, hay que mantenernos en él. Podemos revisarlo, podemos discutirlo, sin duda

Entonces, concretó, hoy, sin una coalición, es impensable que el **PAN solo, el PRD solo, MC solo, el PRI solo, puedan derrotar a MORENA**, y debemos ir a la recuperación de esa normalidad democrática donde podamos participar sin que nos llamen "**conservador**", "**corrupto**", "**vendido**", "**estafador**", por el simple hecho de pensar distinto.